

Contaminación

Presentado por:

Karen Lizeth Rey Becerra

Profesora

Leonor Rodríguez

Institución Educativa José Joaquín Casas

Chia, 2 de abril del 2020

La contaminación

Introducción:

La contaminación, este tema lo escogí porque es importante resaltar ¿cuáles van a ser consecuencias que se pueden tener por no cuidar el medio ambiente? y ¿cómo nos afectaría en el presente y en un futuro lejano? Y ¿las causas por la cual se producen la contaminación?

Desarrollo:

La contaminación ambiental se denomina la presencia de componentes nocivos ya sean químicos, físicos o biológicos en el medio ambiente, que supongan un perjuicio para los seres vivos que lo habitan, incluyendo a los seres humanos.

Las razones por la que se producen son la actividad humana es una de las principales causas de la contaminación el desarrollo tecnológico ha logrado avances para mejorar nuestra calidad de vida, pero también ha tenido un significativo impacto negativo en el medio ambiente uno de los avances más importantes son los carros el uso excesivo de él, provoca la expulsión de gases llamados dióxido de carbono este provoca un deterioro a la capa de ozono, otro avance que ha sido muy importante en el progreso de la humanidad es la creación del plástico este elemento es uno de los principales contaminantes de la tierra estos se encuentran en casi todos los lugares ya que la mayoría de productos están fabricados de ese material, el plástico dura en descomponerse más de 100 años el mal uso y la falta de responsabilidad provoca que este elemento lleguen a los océanos, los bosques entre otros lugares haciendo que se contaminen las fuentes de agua, también impide el paso de los animales haciendo que se enreden con estos elementos, otro de los causantes es la explotación de recursos naturales, como la deforestación la minería ilegal entre otros, al cavando la vegetación que se produce en ese terreno y los animales que viven allí, otra de las principales causantes de la contaminación es la sobre población

humana haciendo que esto provoque invasión a lugares del medio ambiente a cavando con sus recursos ,

Las consecuencias son:

los daños en el ecosistema provocando desequilibrio pérdida de ecosistemas de gran diversidad de animales y plantas, Las consecuencias de los gases del efecto invernadero. La llegada de especies invasoras que acaban o reducen las especies propias de un ecosistema o zona en particular aumento de plagas de insectos que transmiten diversas enfermedades infecciosas y que llegan a lugares en los que antes no existían o no acostumbraban a llegar.

Existen diferentes tipos de contaminación, entre los que destacan los del aire, agua y suelo, esenciales para la vida contaminación del aire: la emisión de gases y quema de combustibles son los principales generadores de este tipo de contaminación que afecta el aire que respiramos los seres vivos contaminación del agua: afecta mares, ríos y lagos ya que el agua contiene alta cantidades de elementos o sustancias tóxicas que la vuelven insalubre y no permiten su consumo o uso contaminación del suelo: se produce por los residuos industriales, la basura urbana, el uso de pesticidas, la actividad minera, entre otros.

Las enfermedades es uno de los causantes de la contaminación del aire puede provocar enfermedades respiratorias: bronquitis, asma entre otras, enfermedades dermatológicas, enfermedades cardiovasculares, varios tipos de cáncer, trastornos en el desarrollo de los niños entre otras enfermedades

Conclusión

La contaminación es un problema que es originado principalmente por el ser humano esto ha provocado muchos problemas en los ecosistemas como en los seres vivos

Esta contaminación nos afecta a todos ahora en el presente millones de personas no se dan cuenta de la contaminación que estamos formando, pero con el paso al que va la humanidad antes que termine este siglo nos vamos a quedar sin recursos naturales, sin vegetación animales, enfermedades más graves que las de ahora, no tendríamos ecosistemas, tampoco tendríamos agua potable, en los lugares más fríos estarán en su punto máximo de calor, los lugares que no se presentaban los fríos intensos ahora los sentaran.

Referencias

<https://www.significados.com/causas-y-consecuencias-de-la-contaminacion-ambiental/>